兵庫県立伊川谷北高等学校 校長 橿 千種

感染警戒期の留意点について

本校における教育活動を再開して、まもなく2ヶ月が経過します。「新しい学校の生活様式」 に沿った教育活動の実施にあたり、保護者の皆様のご理解ご協力に厚くお礼申し上げます。

さて、最近、全国的に新型コロナウイルス感染者数が急激に増加しています。県内におきましても、7月17日に新規陽性者が24人となり、1日当たり(直近1週間平均)の新規陽性者数が10人を超え、対処方針における感染小康期から感染警戒期となりました。

つきましては、県教育委員会通知に従い、本校におきましても教育活動全般における感染防止対策の徹底を図るとともに、県外における教育活動の実施については、当面、自粛することとします。

明日から4日間の連休を迎えますが、ご家庭におかれましても、東京都など人口密集地や感染が再拡大している地域との不要不急の往来の自粛、新型コロナウイルスの感染拡大を予防する「ひょうごスタイル」を取り入れた生活等、感染拡大防止に向けた取組にご理解ご協力をお願いいたします。

【参考】

兵庫県ホームページ

「新型コロナウイルスの対応について」(令和2年7月21日更新) https://web.pref.hyogo.lg.jp/kk03/200129.html

兵庫県教育委員会ホームページ

「新型コロナウイルスの対応について」(令和2年7月17日更新) https://www.hyogo-c.ed.jp/~board-bo/corona/corona.htm